



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN  
BOLETÍN DE PRENSA N° 083  
31 de marzo de 2022

## Resultados del Proyecto Cacao Bioandino

En el marco del Tercer Encuentro de Organizaciones de Pequeños Productores de Cacao y del lanzamiento del Primer Concurso Latinoamericano de Cacao de Oro, la Facultad de Ciencias Agrícolas de la Universidad Central del Ecuador participó en la presentación de Resultados de las investigaciones realizadas por la Central Ecuatoriana de Servicios Agrícolas -CESA en el Ecuador.

Productores de Ecuador, Colombia y Perú se dieron cita al evento que se desarrolló en el auditorio del Centro de Información Integral de la Universidad Central Del Ecuador. La Ingeniera Ana Gabriela Velasteguí, Coordinadora del Proyecto Cacao Bioandino, habló sobre los componentes I y II del proyecto, y destacó que en el país CESA ha desarrollado tres investigaciones en esta área.

Darío Cepeda, Director de Posgrado de la Facultad de Ciencias Agrícolas, indicó que es necesario escuchar a los productores y tomar en cuenta su conocimiento para generar esfuerzos conjuntos con la academia.

Se presentaron los resultados de las investigaciones: Investigación mitigación del cadmio, rescate de materia promisorio local y los resultados de la tesis de investigación "Plan estratégico de gobernanza, gestión, calidad y comercialización para la corporación de organizaciones campesinas de la Provincia de Esmeraldas COCPE del Cantón Quinindé" de Katherine Obando de la Facultad de Ciencias Agrícolas.

El proyecto Cacao BioAndino es financiado por AFD - Agence Française de Développement y ejecutado por AVSF - Agrónomos y Veterinarios Sin Fronteras, Alcacao, CESA, Progreso, Swisscontact, Conservation International. **J.S**

